



Présents P. ACHTEN, E. HUMBLET, O. LECLUSE, A. MICHAUX, J-C BACCUS, P. HERBRANDT, D. RETERRE, P. SCHMETS, P. DEFLANDRE

Excusés P. HALLEUX, M. VANDEVELD

La séance est ouverte à 19h05.

1) Suivi des décisions de la réunion précédente

Tous les points à suivre ont été accomplis, hormis la modification de la lettre de mission de Confiancia qui n'est pas encore arrivée.

Il faut signaler que :

- Le règlement de compétition Jeunes a été transmis, soumis à suggestions mais n'est pas encore finalisé ni publié ;
- L'extraction des données relatives aux fiches fiscales des arbitres pour la période janvier - mai 2024 doit être réalisée dans FedInside dont Éric n'a plus les accès ; Jean-Claude pense pouvoir les lui fournir.

2) Clôture comptable au 31 mars

- Au vu de la situation arrêtée au 14 mars, l'exercice devrait se terminer par un léger déficit ;
- Toutes les imputations encodées par le bureau comptable ne sont pas correctes mais toutes les dépenses et toutes les recettes sont effectivement encodées, il n'y a donc aucune incidence sur le résultat ;
- Les dernières notes de frais doivent être rentrées pour samedi 29 de manière à être payées au plus tard le 31 ;
- En marge de ce point, Jean-Claude communique qu'en fin de saison, la caisse de compensation d'arbitrage traitera toutes les séries d'une division identiquement au prorata du nombre de rencontres jouées.

3) Rassemblement U11-U13 du 26 avril

Quelques infos communiquées par écrit par Philippe H au président :

- Une réunion de préparation et de repérage des lieux a eu lieu le 8 mars à Huy en présence de Francis Devos et d'André Riga : tout sera en place en temps et heure avec solutions de repli en cas de mauvais temps ;
- Philippe H va rédiger un petit règlement de « punch volley » à découvrir à cette occasion ;
- Francis Devos a communiqué un devis pour l'achat de divers matériels qui a été accepté ;
- Afin de pouvoir écouler les stocks restants de l'année dernière, 300 T-shirts identiques à ceux-ci ont été commandés.

4) Finales CMB du 1^{er} mai

- Nos responsables Alain, Marc et Éric sont en contact constant avec Michel Loppe pour régler tous les problèmes organisationnels qui pourraient survenir ;
- Un débat est engagé concernant les invités du CP à la réception ; Philippe A enverra les listes d'invités de 2023 et 2024 pour pouvoir prendre attitude ;
- Au point de vue sportif, le cas des joueuses U19 de Waremme a été évoqué ; cette information sera communiquée aux 3 clubs participant aux demi-finales .

5) AG du 14 juin

3 dossiers, outre le bilan, doivent être clôturés :

1. Le ROI relu en janvier à Malmedy doit être finalisé pour le 29 avril ; Olivier proposera des dates pour une seconde réunion dans le courant du mois ;
2. Le rapport d'activités : Patrick souhaite recevoir la contribution des différents responsables de cellule pour le 15 avril ;
3. Non évoqué en réunion : le budget, idéalement, il faudrait mettre sur pied une réunion de l'OA spécifique dans la semaine du 14 avril.

6) Tour des cellules

a) Compétitions

- Tout est sous contrôle pour la fin de saison : tous les tours finaux et matches de barrage sont programmés ;
- La fin de saison est calme en matière de changements de match ;
- La question des cadeaux aux équipes championnes à remettre en AG est posée, elle sera tranchée lors de la réunion du 29 avril ;
- Loisirs : tour final organisé

b) Arbitrage

- Martin Schmets a démissionné de la cellule, il est remplacé temporairement par Eric Dubru avec les mêmes attributions ;
- Quelques nouveaux candidats se sont manifestés, ils attendront le début de la saison prochaine pour passer à la partie pratique de leur apprentissage ;
- 4 arbitres ont été proposés à la FVWB pour passer en Promotion ;
- Le payement des amendes accuse un certain retard dû au nouveau système.

c) Formation

- La formation « Initiateur » du 20 avril est Herstal est complète ;
- Les entraîneurs provinciaux préparent sereinement leurs équipes pour l'Interprovinces du 21 avril à Vielsalm ;
- Une formation continue pour tous niveaux est organisée à Thimister le 8 mai sur le thème « Le smartphone : une aide à l'évaluation et l'entraînement validée scientifiquement ? » par le professeur Boris Jidovtseff de l'Institut Supérieur d'Education Physique de l'ULiège ;
- En août, le CP Lux organise une formation continue à Vielsalm, ce qui peut être intéressant pour certains coaches qui ne seraient pas encore en ordre vis-à-vis de la FVWB.

d) Jeunes

- Saint-Jo a déclaré forfait le jour même du tournoi U11 3c3 : l'amende sera appliquée complètement ;
- Le tournoi U19 garçons du 29 mars à Walou aurait dû se disputer entre Waremmé et Herstal, Sporta déclarant forfait pour cause d'horaire incompatible avec une rencontre de N3 programmée à 20h30 ; l'annonce du forfait de la N2 de Waremmé pour sa rencontre à Berg-op-Wijgmaal de ce même 29 mars ouvrait la possibilité de reprogrammer différemment les rencontres pour permettre à Sporta de participer quand même ; des contacts ont été pris pendant la réunion qui ont abouti positivement dans la journée du 29 mars.

7) Préparation du BO spécial

Pour simplifier la vie des dirigeants de club, il est suggéré d'inclure le règlement de compétitions dans celui-ci.

Vu le délai de parution (avant le 1^{er} mai), il est urgent de finaliser ce règlement de compétition. Une réunion sera programmée rapidement pour une relecture complète.

Alain a toutefois déjà rédigé une version améliorée de l'article 15 concernant les listes de force, il l'enverra à l'ensemble des administrateurs.

8) Divers

- L'homologation des salles doit être revue et actualisée, Alain s'en charge avec l'aide de Marc ;
- Pour simple info, la présence de Quatre aux Finales Francophones va complexifier l'organisation puisque la chaîne souhaite diffuser 2 finales en direct intégral sur le terrain de la Ligue à heure définie fermement ; l'indisponibilité de la salle annexe de l'Arena augmente aussi les problèmes de programmation.

La séance est levée à 22h25

P. ACHTEN

Président et rapporteur